

<input type="checkbox"/>	Anfrage	
<input checked="" type="checkbox"/>	Fragestunde	2023-05
<input type="checkbox"/>	Interpellation	

Eingabe vom: 22.06.2023
Sitzung vom: 26.10.2023
Eingereicht: Pfarrerin Carina Russ

Entlöhnung Teamleitung Katechetik in Prozenten

IDG-Status: Öffentlich

Begründung

In allen Kirchenkreisen mit Unterricht arbeitet die Teamleitung Katechetik mit einer Pauschalvergütung, ohne Grundpensum für diese Funktion. Entschädigt wird der Aufwand für die Teamleitungsfunktion über eine sogenannte Funktionszulage. Diese beträgt in der Regel 350 CHF/mtl. (Ausnahme bei zusätzlicher Leitung Jugendarbeit: 500 CHF/mtl.). Zu den Aufgaben der Teamleitung gehören neben der eigentlichen Teamführung mit und ohne Personalverantwortung u.a. die Koordination, Organisation, die Weiterentwicklung, oft auch die Administration des Unterrichts inkl. Anmeldeprozess Schülerinnen und Schüler, für den ganzen Kirchenkreis. Dazu kommt je nach Struktur des Kirchenkreises der Einsitz in der GL oder in der Kirchenkreisleitung und die Vernetzung mit den anderen Berufsgruppen und Kirchenkreisen.

Im Vergleich zur Pfarrkonventsleitung und Teamleitung anderer Berufsgruppen erhalten diese engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die oftmals zu geringen Teilzeitprozenten als Katechetin oder Katechet angestellt sind, trotz wertvoller Gemeindegarbeit viel weniger Lohn und können auf Grund der Pauschale viel weniger in die Sozialleistungen einbezahlen. Mehrarbeit wird nicht entschädigt. Auch ein Teuerungsausgleich ist bei der Funktionszulage nicht vorgesehen.

Frage

Wäre es nicht fair, Katechetinnen und Katecheten im Falle der Aufgabe als Teamleitung mit Stellenprozenten anzustellen wie andere Berufsgruppen auch?